
ご協力ありがとうございました。
市政改革に精進します！！
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市政相談の
お知らせ

市政相談を随時受け付けております。

090-6322-3441
までご連絡をお願いします。

バックナンバーは
ホームページをチェック！

http://usamikenichi.jp
宇佐美けんいち
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　大学の通用口にある横断歩道付近が夜間に暗く、出入りする
学生と車が衝突しそうで怖いというお声があり、市街灯を新設。

地域の声を届けて地域の声を届けて

市街灯の新設

敬老パスの速やかな実態調査を敬老パスの速やかな実態調査を

街灯

　様々なご意見
やご相談に東奔
西走しています。
市政へのご意見・
お困りごと等
お気軽にご相談
ください。

公共交通の維持・充実の検討を求める公共交通の維持・充実の検討を求める

“まちなかの人は平均何回利用しているか郊外の人はどうか”、
“路線ごとの利用回数はどうか”、“一人ごとの利用回数はどの
ような人数分布になっているか”等も全く分かりません。正確に
把握できているのはどの地域で何枚の敬老パスを発行したか
だけで、５０億円投入している事業とは思えない現状です。
これでは高齢化社会を見据えた公共交通の在り方の議論や検討
のしようもありません。まず京都市はデータを揃えるべきです。
　以前とは違い、地下鉄も市バスもＩＣカードの機械がついています
ので、敬老パスをまずはＩＣカードに切り替え、乗るたびに機械に
タッチしてもらうことで高齢者の方も含めた交通の詳細な実態
調査を行い、市民生活の見える化をはかるべきだと指摘しました。

　去る２月定例会で、昨今の高齢化社会、高齢者の交通事故の
危険性を踏まえつつ、公共交通の維持・拡充についてとりあげ
質問をしました。その中で、市民みんなが乗るための取り組み
として昨今のテクノロジーをいかして、分かり易い全世代型の
乗り放題サービスの研究をしてはどうかと提案しました。今でも
定期券はもちろん、一日乗車券などのサービスはありますが、
いかんせん分かりにくいし、どうすれば安くなるかを予想しないと
いけません。月に１回程度だと割高、でも月に２０回乗ると
とても安いなど、いままでのやり方にとらわれず、とにかく分かり
易く市民自ら公共交通に乗りたくなるサービスを提供することで
路線の維持・拡充につなげるべきだと指摘しました。
　ただ、その際に課題として私が指摘したのは、高齢者向け乗り
放題サービスともいえる敬老パスの利用実態の詳しいデータが
ないことです。地下鉄・バスの売り上げの実に１割にもなる敬老
パスは、高齢者の方に所得に応じて一定の負担をいただき、
基本的に高齢者の方が地下鉄やバスに乗る運賃を京都市が
かわりに支払っている福祉サービスです。概ね年間５０億円を
運賃として京都市が交通局等に支払っています。ただ、この
支払いは、「敬老パス１枚発行あたり基本的に月１６回乗る」とし
１回あたり約１９０円と発行枚数を掛け算して行われています。
　かなり以前に実態調査を行って月１６回を算出したとのこと
ですが、年月も経過していますし、そもそもこの方法では、本当に
どれだけ利用されているか分かりません。さらに言えば、
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令和２年２月執行予定

京都市長選挙
候補者公募

【自己負担額】

0～2歳

入院 月200円

月200円 月3,000円
【変更前】

月1,500円
【変更後】

通院

3～6歳 小学生 中学生

※複数の医療機関を受診し、
　自己負担額の合計が1,500円を超えた場合は、
　超えた金額を申請により支給。

お礼のお声をいただきました

活動報告

2025年大阪・関西万博を京都と世界の未来のために2025年大阪・関西万博を京都と世界の未来のために
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差出有効期限
令和3年7月
31日まで

1095

生年月日
趣　　味
モットー

家族構成

昭和45年10月11日
ツーリング・釣り・食べ歩き
こうなったらいいなを見逃さず
世の中におせっかいでいたい
妻（旧姓：今本）と子ども2人

平成  6年　京都大学法学部卒
平成  6年　三菱重工業入社
平成17年　㈲ウサミ商会 代表取締役
平成22年　行政書士開業
平成27年　京都市会議員選挙 初当選
平成31年　京都市会議員選挙 2期目当選
・日本維新の会 京都市議団 代表幹事
・京都府行政書士会 第4支部 会員
・左京消防団 松ヶ崎分団
・京都市左京ジュニア消防団
・松ヶ崎小PTA会長（平成24年度）
・下鴨中PTA会長（平成28年度）

　自宅の隣で開発工事が行われることになり、どうして良いか
わからずに困って宇佐美さんに相談したところ、すぐに役所の
担当部署を紹介してもらい助かりました。最終的に事業者側も
譲歩してくれて本当に良かったです。京都市立の東山開睛館や京都大原学院など施設一体型小中一貫校では既に実施されています。

の実施を実現しよう！

小学校と同様の温かくて美味しい

詳しくは日本維新の会京都府総支部
ホームページをご覧ください
http://kyoto-ishin.jp/市会議員会議員

政治が変われば
社会が変わる
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　2025年大阪・関西万博の開催が決定しました。2020年は東京オリンピックが
開催されますが、東京一極集中が進んでいる中で、今回の万博誘致の成功は、
関西全体に大きな変革をもたらす好機です。この万博、また大阪におけるIRの
計画の進展に伴い、鉄道をはじめとする交通インフラは近年まれに見る投資拡大
が期待され、関空から京都駅までの鉄道路線の短縮・短時間化も期待されます。
　京都市は、歴史、芸術、景観、食、ものづくりといった多様な文化が連綿と続く
地であり、今回の万博のテーマに関連する健康、ライフサイエンス分野の研究
機関や企業が集積していることから、この万博に取り組むべき都市であると
考えますし、今なお世界中でテロ、紛争、貧困、病気、差別に苦しむ人々に、
京都が様々な困難に立ち向かい培ってきた歴史、文化の力、市民の知恵を世界の
人々と共に分かち合い、さらに互いに交流を深めることで、人類の希望を示す
チャンスだと考えます。そこで、私は、去る2月定例会で市長に対して、万博会場、
またIRにおいて、例えば京都コンシェルジュなどを設置することにより、多くの
方々により深く京都を知っていただく取組をすべきではないかと指摘。さらに、
万博のサテライト事業に関し、例えば、厳しい歴史を超え、市立芸大移転を契機に
新しい輝きを生み出そうとしている崇仁地域を含む京都駅東部エリア・東南部
エリアにおいて、若者、芸術家の力と市民の力を融合し、万博開催地という
新しい歴史の1ページを作ることや、温暖化防止の京都議定書締結がなされた
国立京都国際会館で、自然環境を中心とした世界の未来を語る場を作ることを
提案してはどうかと質しました。残念ながら、市の予算資料他に「万博」の文字が
全く記載がない情況ですが、市長から万博に向けた意気込みの答弁はありました
ので今後も京都と世界の未来ために議論を進めてまいります。

維新の会
京都市会議員団は
幅広い視点で

調査を行っています

ニセコ地区（倶知安町）での外国資本のリゾート開発状況と課題
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維新の会市議団でも要望していました子ども医療費支給制度が
９月１日から拡充されます。

９月から使える子ども医療費受給者証は、８月２３日からご自宅に郵送されます。

子ども医療費支給制度が拡充！一歩前進一歩前進

子育て世帯の経済的な負担
を軽減し、安心して子育て
ができるように、3歳以上の
子どもにおける通院医療費の
自己負担額を引き下げます。


